6 Piéces
250 m2

Réf. 83195
7900 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Nichée dans un écrin de verdure dans le quartier apprécié de I'Escalet
a Ramatuelle, cette propriété contemporaine toute neuve jouit d'un
panorama exceptionnel sur la mer et la nature environnante.Elle profite
d'une situation préservée, au calme et a |'abri des regards, a seulement
3 minutes de la plage de I|'Escalet, 10 minutes des plages de
Pampelonne et 18 minutes du centre de Saint-Tropez.La villa aux lignes
épurées et aux finitions élégantes et tres soignées, développe des
volumes completement ouverts sur les extérieurs, avec une superficie

totale d'environ 250 m2, comprenant notamment 4 ...

Nestled in a lush setting in the highly sought-after L'Escalet neighborhood in

Ramatuelle, this brand-new contemporary property boasts exceptional panoramic

views of the sea and the surrounding nature.The property enjoys a preserved,

peaceful location away from prying eyes, just 3 minutes from L'Escalet beach, 10 :
minutes from Pampelonne beach, and 18 minutes from the center of ; L : - -
Saint-Tropez. The villa features sleek lines and elegant, meticulous finishes, offering : o

full volumes to the outdoors with a total area of approximately 250 sg m, including

4 suites and a spacious living area.The large ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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